

## DÍA A DÍA

# Sonrisa de niños

Hace 46 años la televisión chilena transmitió un programa que evidenció a un sector de nuestra infancia que encaraba los inicios de su vida limitada por discapacidades motrices. Hasta entonces el tratamiento y la posible rehabilitación se realizaban con esfuerzo por la Sociedad Pro-Ayuda del Niño Lisiado, formada por especialistas del Hospital Calvo Mackenna y los familiares de los enfermos. Mario Kreutzberger, figura televisiva destacada, puso su talento comunicacional para diseñar junto a ejecutivos, artistas y periodistas un programa al estilo de eventos similares de Estados Unidos, pero al cual añadió los perfiles de la chilenidad.

La contribución económica del público y de empresas industriales y comerciales reunió en la jornada la suma básica para organizar lo

que hoy es el principal centro de atención y rehabilitación infantil que presta atención a todo el país e incluso a quienes desde el exterior lo requieren.

Julio Martínez culminó el programa inaugural con una arenga como las que él solía regalar a los auditorios. Declaró que allí se estaba contribuyendo a que los niños enfermos pudieran sonreír porque cuando un niño sonríe es un canto a la vida, un canto a la dicha y un canto al amor. Corresponde preguntarse si todos en el Chile contemporáneo quieren sonreír y abandonar las discrepancias y descalificaciones en que estamos sumergidos. Sería un nuevo canto a la vida, a la dicha y al amor.



CORUSCO